

## GRUPO EXPLORADOR "CONDORÉS"

Asunto:

Resultados de la primera excursión oficial después del Aniversario; la continuación de la iniciativa para ingresar a una organización mayor; y asuntos generales.

Junio 4 de 1941.

Hoy, a las 21:00 horas se dio por iniciada nuestra trigesima primera sesión ordinaria en el local de costumbre, asistiendo a la misma 6 miembros activos y un aspirante: Cirilo Barcena, los mismos que constan en la lista de asistencia. <sup>Primeros</sup>

Agotados los puntos reglamentarios del orden <sup>del programa</sup>, se llegó al informe de las comisiones en el cual el Cpño. <sup>Jesús Martínez</sup> rindió su informe como capitán de la expedición oficial a Los Sabinos N.L., el cual fue satisfactorio y que consta en el libro de actas del exterior fechado el 31 de Mayo de 1941. <sup>(Escutismo)</sup>

En asuntos generales, el Cpño. Jesús Martínez tomó la iniciativa produciendo para nuestra observación, tres copias de un folleto, <sup>organó</sup> de los Boy Scouts de México de edición mensual y que según el nos informó, los había adquirido de un miembro menor de dicha organización, ramificada en el colegio Franco Mexicano de esta ciudad. Nos informó asimismo Q, según gestiones, supo que para mayores informes se podía dirigirse al Sr. Morales, delegado en esta plaza; o bien con el Sr. José Pío Laguera, prop. del distrito.

A este respecto, y con espontánea voluntad del Cpño. Martínez, se comisionó al mismo para representar al grupo ante la autoridad respectiva para lograr un acuerdo entre ambas sociedades y combinar fuerzas, basándose en dos puntos principales: ayudarles en todo lo que respecta al ramo, a cambio de dirección y publicidad; pero excluyendo toda idea de obediencia religiosa.

Una vez agotado este punto, el Presidente tomó la protesta del nuevo aspirante: Cirilo Barcena, quien fue patrocinado por el Cpño. Jesús J. Rguez. siendo la ceremonia satisfactoria pues dicho compañero mostró con anterioridad ser digno de pertenecer a nuestro grupo.

A continuación el Cpño. Oscar Ayala propuso se cambiara el pago de cuota mensual de 0.50¢ por una semanal de 15¢; resultando por consecuencia el aumento que producirá 60¢ mensuales. Esta moción fue aprobada por unanimidad.

Como asunto particular, el Cpño. Rogelio Rguez. hizo invitación a los miembros del grupo a asistir a una excursión el día 14 del corriente, organizada por un grupo anónimo para ir en camión a un lugar río abajo del río San Juan. Ninguna aceptación fue hecha en el momento.

Cerró la sesión a las 22:30 horas, retirándose la asamblea en perfecto orden.

" UNIDOS Y ADELANTE "

El Presidente:

El Sec. gen.

Escutismo  
